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在股市中什么指标用的最多，最实用

首先说明，所有的指标，都是参考，不是绝对的。实战当中，我用的最多是MAC
D，当然也会有钝化，还是要结合量，周期，基本面等综合判断。

股市中哪个指标最重要量价

可以说都重要，也可以说都不重要，因为股票炒作的是价格，是价格趋势。我们要
关注，只需要关注股市的趋势就可以了，上涨市做多，下跌市做空，盘整市不交易
。这也就是老手不愿意讨论股票，讨论指标的原因。

如果非说什么指标最重要，肯定是量价指标，因为成交量可以做假对倒，但是量柱
，换手率这些玩意没办法做假，这也需要持之以恒的观察才行。

我为什么说这个好？因为我反复看利弗莫尔，他说观察股价，并做行情记录，股价
，是由资金推动的，涨跌由此而来。他应该是从观察中知道了这些，所以坚持跟踪
股价走势，然后寻找合适的突破点。

至于其他指标，看个人的使用习惯了，有些人是看裸K，比如我，K线加上黄金分
割线就可以了。我主要注重价格和位置，在熟悉了位置之后，黄金分割线也可以忽
略，就看蜡烛图，也就是价K就可以。

当然我前期喜欢和习惯用布林线和资金趋势，自从我习惯了黄金分割线之后，就不
用看其他指标了。现在回答问题和便于和朋友交流，我才使用黄金分割线，真的单
纯盯着价K就可以，会研究量线量柱的，也可以加上这个，然后其他的，真的都不
重要了。只要记住，趋势是万能就足够了，趋势是价格的变动方向，资金左右价格
，或者是说大众的合力，左右了价格变动的方向。

股市量化指标有哪些

量化是一种交易形式，并没有什么特定的量化指标。

量化的意思是将交易变成一种类似于自动化的模式，一切进场出场条件都有固定的
章法。量化可以用指标，也可以不用指标。

用指标的量化交易员中，最常用的，就是均线。像什么macd，kdj，cci基本没人
用。量化喜欢最基本类型的指标，因为更接近行情本身。

股市中的哪些指标比较好用
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股市中那个指标好用？

交易策略不同，指标可能也不同！所以要先看，做短线，中线，长线，超短线，即
市交易，打板交易！

简单说说我的交易依据！短线交易，振荡上升期！属于波浪理论，叁～一大浪！选
股标准：月线MACD金叉，股价进入主升初期，用boll指标交易，接近中轨买进，
止损4-7%！股价回抽上轨，或超出上轨，卖出！或到达盈利目标，就出！

拉升期操作(相当于叁～三浪～五浪！)突破理论！突破前期高点，买进法！回调买
入法！这些主看天线MACD，(参考均线发散)空中加油理论！卖出同上，到目标出
或死叉就出！止损点同上！4-7%！短线交易，主要在主升期赚钱！也可参考，均
线交易理论！这期间，我有时，啥价位都进！不然，等到回调买入，不知已涨多少
！分险最小的主升期！

其它中长线交易！周线MACD金叉，准确率59%，月线MACD，金叉，准确率72
%！随着周期加长，准确率越好！止损点，也扩大！20%--.38%！赚最少3倍以上
！

指标参数调大一点，准确率还会提高！boll，调到34.3！MACD调为（21.66.13）
参考下图！

个人观点！

股票最有用的指标是什么

我个人认为股市最有效的指标有三个量柱、均线和筹码等三个指标。

（1）量柱

股票量柱在股市被称为VOL-TDX，量柱总体都是用红绿柱状体！量柱是最能反映
一只股票的主力情况，可以看出主力的动作；有句话这样说的倍量柱+倍量柱=黄
金柱，量为先价为后，这就是体现了量柱在股票的重要性。

如上图，这就是量柱，量柱这个指标能精准的看出股票当天成交量的情况，当天成
交量多少？是属于放量拉升还是缩量拉升；是放量下跌还是缩量下跌；量不同证明
股票表现不同，这就是量的重要性，这些就是我个人认为量柱是最有效指标的真正
原因。
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（2）均线

股票指标均线是大家最熟悉的，均线总共有7条，5、10、20、30、60、120、25
0日等各大均线，每条均线都是有不同的含义；均线在股票当中具有很大的重要意
义，当股票跌到均线之时都是判断是有效支撑，或者跌破某均线就止损等等参考。

为什么均线这么有效呢？其实很简单，因为均线是跟股价息息相关的，短线可以参
考5、10、20日均线，股价在均线之上代表强势，一旦破了10日均线或者20日均线
就趋势转弱，应该要进行止损。另外中长线也是这样的，可以参考不同的均线，所
以股票均线指标可以作为支撑位或者阻力位，这就体现了均线的重要性。

（3）筹码

股票指标筹码也是非常重要的指标，因为筹码能看出一只股票总体流通盘情况，最
直观的就是可以看出哪里有阻力位，是重要支撑位；有多少获利筹码，有多少套牢
筹码；主力大致的持仓成本等等各种情况。

因为筹码是股票指标非常重要的指标，但是很多散户根本不注重筹码指标的使用；
如果能灵活利用到股票指标筹码的话，相信对于自身炒股都是帮助非常大的；我个
人是非常喜欢研究筹码指标的，通过筹码可以看出很大信息量，这也是我认为筹码
指标是最有效的指标之一。

综合以上分析，股票量柱，均线，筹码等三大股票指标主力不容易作假，反映股票
信息比较真实，并非像类似K线，KDJ，CCI等各种指标，主力很多可以做出来的，
这种没有多少参考价值。

看完点赞，腰缠万贯，感谢阅读与关注。
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